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ТРУДА
Стало славной традицией отмечать день рождения ор

ганизатора первого в мире социалистического государ
ства В. И. Ленина ударным трудом. Коммунистические 
субботники, зародившиеся на рассвете Советской влас
ти, прочно вошли в нашу жизнь как символ безвозмезд
ного свободного труда советского человека на благо 
любимой Родины. Ь этот день встают к станку, садят
ся за штурвал трактора, берут в руки другой рабочий 
инструмент миллионы людей нашей стр'аны. На cybooi- 
ник выходят не только рабочие, здесь нередко встре
тишь ветерана труда, школьника и студента — все в 
этот день стремятся внести вклад в общее дело стро
ительства коммунизма, почувствовать себя частицей 
великой силы, имя которой — советский народ.

Горячо поддержали почин москвичей о проведении 16 
апреля коммунистического субботника труженики наше
го города и района. На собрании рабочих пятого цеха 
механического завода токарь коммунист Д. М. Лукин 
призвал коллектив завода добиться в этот день рекорд
ной выработки при высоком качестве продукции, а зара
ботанные деньги перечислить в фонд десятой пятилетки. 
Призыв поддержали корректировщик ванн 3. П. Алфе
рьева, полировщица М. В. Белан и многие другие.

Трудящиеся электротермического цеха никелевою 
завода в этот день будут работать на сэкономленном 
сырье. Сейчас все бригады плавильщиков цеха ведут 
строжайший учет расхода материалов. Призвали выигя 
на коммунистический субботник всех строителей города 
коллективы бригад каменщиков А. В. Попова и плотни
ков В. В. Весельцова, и показать в этот день наивыс
шую производительность труда. Здесь уже намечен объем 
работ, ведется подготовка к субботнику.

На ряде предприятий города созданы шгабы, которые 
разраоагывают планы подготовки и проведения субоот- 
ника, готовятся осуществлять оперативное руководство 
в день Ленинского субботника. Намечаются рубежи, ко
торых нужно достичь в день ударного труда. Гак, 
например, рабочие швейной фабрики в этот день сошьют 
бби единиц изделий на сумму более десяти тысяч руб
лей и перечислят в фонд пятилетки более 900 рублей.

Коллективы ряда предприятий, учитывая специфику 
производства, добиваясь наивысшей отдачи, уже присту
пили к работе в счет Ленинского субботника. Б автотран
спортном предприятии в счет субботника отработало бо
лее согни шоферов. Одними из первых путевые 
листы с красной полосой получили ком
мунисты Н. Г. Габидуллин и А. М. Тыкин. 20 марта бо
лее двухсот рабочих леспромхоза объединения «сжерд- 
л им лес.» вышли на работу и трудились по-ударному. Б 
фонд пятилетки перечислено более тысячи рублей..

Бюро городского комитета партии одобрило почин 
рабочих механического, никелевого заводов, швейной 
фабрики, леспромхоза треста «Свердловскоблстрой», 
строительного управления, автопредприятия о проведе
нии 16 апреля коммунистического субботника. Партий
ным, профсоюзным, комсомольским организациям, хо
зяйственным руководителям предприятий, совхозов, уч
реждений и учебных заведений нужно провести органи
заторскую и разъяснительную работу в коллективах о 
целях и задачах субботника и обеспечить четкую, удар
ную работу в этот день.

Для подготовки и проведения субботника на всех 
предприятиях, в совхозах, учреждениях города и Pa j)~ 
она необходимо создать оперативные штабы. Уже сей
час должны быть определены объемы работ, подготов
лены необходимые материалы и инструмент, продумана 
расстановка людей, созданы необходимые условия для 
высокопроизводительного труда.

Д ля оперативного руководства подготовкой и проведе
нием коммунистического субботника создан городской 
штаб во главе со вторым секретарем горкома КПСС
А. Ф. Вороновым. На субботник выйдет более двадцати 
тысяч режевлян, и первостепенная задача оперативных 
штабов — обеспечить каждого участника субботника 
работой.

Недавно работает 
в электротермичес
ком цехе никелевого 
завода пультовщик 
Валентина Павловна 
Иожица. Но за это 
время она хорошо ос
воила свою специаль
ность, требующую не 
только знания элек- 
трооборудова н и я ,  
но и умения раз
бираться в техноло
гическом процессе по 
выплавке металла.

В освоении специ
альности электросле
саря по ремонту
электрооборуд о в а - 
ния комсомолке Еле
не Клевакиной помо
гает эледтрик Григо
рий Васильевич Про
нин. (На заднем
плане).

ЮБИЛЕЙ НА МАРШЕ
Д Н Е В Н И К

С О Р Е В Н О В А Н И Я

ДОСРОЧНО,
С ОТЛИЧНЫМ КАЧЕСТВОМ

«Вызываем на соревнование!»  —  с этим призы вом  
обратились недавно ш тукатуры  звена Валентины Гринер 
к своим коллегам  из звена М илетины Деевой. Вызов 
был принят. И тогда ш тукатуры  окса м еханического  
завода собрались вместе, чтобы разработать условия 
соревнования в честь 60-й годовщ ины  В еликого  О ктяб 
ря.

План второго  года десятой пятилетки ш тукатуры  ре
шили выполнить на м есяц раньш е, причем  работу они 
обязую тся сдавать с первого  предъявления и только  с 
оценкам и «хорош о» и «отлично». Звенья Валентины Гри
нер и Милетины Д еевой  взяли обязательство досрочно 
обеспечивать ф ронт работ см е ж ны м  бригадам.

Сейчас ш тукатуры  занимаются отделкой проф илакто
рия. С оревнование пом огает им в работе. Н орм ы  они 
перевы полняю т на 15-20 процентов.

А. ТИМОФЕЕВ, норм ировщ ик.

ЕСТЬ 
ЭКОНОМИЯ!

С честью несут ударную 
трудовую вахту, посвящен
ную 60-летию Великого 
Октября, плавильщики ни
келевого завода из бригады 
мастеров Ю. К. Халямина и 
В. А. Белозерова. Вот уже 
в пятый раз они занимают 
первое место в соревнова
нии бригад плавильного це
ха.

Особое внимание пла
вильщики уделяют качест
ву выпускаемой продукции. 
За последнюю неделю они 
записали в лицевой счет 
экономии еще 69 тонн кок
са.

Г. МЕНЬШИКОВА, 
экономист.

БУДЕТ 
ПРОДУКЦИЯ 
СВЕРХ ПЛАНА
Не отстают от передовы х 

коллективов города  и р ай о 
на и трудящ иеся уч е б н о 
производственного  п р е д 
приятия ВОС. 28 марта они 
рапортовали о досрочном  
заверш ении задания трех 
м есяцев 1977 года по вы
пуску  валовой п р о д укци и  и 
ее реализации. О ж идается, 
что в оставшиеся три дня 
коллектив УПП ВОС произ
ведет сверхплановой п р о 
д укц и и  ещ е на 30 тысяч 
рублей. Таким образом , 
взятое коллективом  го д о 
вое обязательство по  д о 
срочн ом у заверш ению  за
дания ю билейного  года ус
пеш но выполняется.

М. Х УД Я КО ВА, 
эконом ист.

Давно известно, что стро
жайший режим экономии 
энергоресурсов и решитель
ное наступление на бесхо
зяйственное ее использова
ние — залог успешной дея
тельности даж е самого ма
ленького производственного
коллектива. Уже сейчас Зеленой, можно видеть, как
можно сказать, что один днем бесполезно горят элек-
процент экономии электро- трические лампочки. Подсчи-

ф  П О Х О Д  Р А Б  К О Р О В  З А  Э К О Н О М И Ю  И  Б Е Р Е Ж Л И В О С Т Ь

ЕСЛИ ВЗЯГЬСЯ 
В С Е Я  М И Р О М

энергии по Свердловской и 
Тюменской областям состав
ляет более 300 миллионов 
киловатт-часов. Можно
представить, сколько про
дукций можно изготовить, 
имея такой 
энергии.

Однако не на всех пред
приятиях и в организаци
ях города и района научи
лись бережно относиться к 
электроэнергии. Например, 

часто проезжая по улице

тано, что одна лампа 
мощностью в 300 ватт, го
рящая днем, за год израсхо
дует 1000 киловатт-часов 
электроэнергии. Аналогич
ные примеры совершенно 

запас электро- бессмысленного использова
ния света имеются почти 
во всех коммунально-быто
вых учреждениях города и 
района.

Как ни странно, но план 
организационно - техничес-

Не совсем обы чно п р о 
ходило одно  из по 
следних занятий слу
шателей ш колы  партий
но хозяйственного  акти
ва при го р ко м е  КПСС. Ру
ководители предприятий, 
главные специалисты, пр е д 
седатели проф сою зны х ко 
митетов побывали у реж ев-
:ки х  м еталлургов, подроб 
но познаком ились с дея
тельностью никелевого  за- 
зода, перспективами его 
развития в десятой пятилет 
ке.

Занятие ш колы  прош ло в

УЧАТСЯ РУКОВОДИТЕЛИ
два этапа. Вначале слуш а
тели побывали в цехах 
предприятия —  как в ос
новных, так и в вспом ога
тельных, получив непосред
ственную  возм ож ность  уви 
деть, какие насущ ные зада
чи реш ает производствен
ный коллектив, как борется 
за достижение наибольш ей 
производительности труда 
и улучш ение качестза вы
пускаем ой продукции . Вто

рая половина занятий сос
тоялась в клубе завода. Д и 
ректор  предприятия А. А. 
Ф ерш татер  в ко р о тко м , но 
содерж ательном  выступле
нии рассказал об истории 
завода, о дальнейш их путях 
его развития, о том, какие 
м ероприятия  разрабатыва
ются коллективом  завода в 
целях улучш ения организа 
ции труда, повы ш ения ж и з 
н енного  уровня р еж евских 
м еталлургов.

О пы том  работы партий
ной организации в борьбе 
за экон ом и ю  и бе ре ж л и 
вость поделился секретарь 
партком а Л. И. М ельников. 
П еред  участниками сем ина
ра выступили такж е  началь
ник отдела труда и зарпла
ты Ю . П. Хлебников и пр е д 
седатель завкома пр о ф со ю 
за Н. А. Каш каров.

В. АНИСИН.

ких мероприятии, предус
матривающих экономию 
электроэнергии, имеется то
лько на механическом, нике
левом заводах, в Режевском 
цехе Верхнепышминского за
вода Ж БИ . Но ведь в го
роде есть два леспромхоза, 
другие предприятия. Неуже
ли там мирятся с пережо
гом электроэнергии?

Побывайте сегодня в сов
хозах района. И почти на 
любом участке — будь то 
ферма или* мастерские — вы 
встретите факты расточите
льства энергоресурсов. По
чему,? Потому что воспита
нием бережливости здесь 
еще не занимается по-насто
ящему ни одна обществен
ная организация. Только в 
головном хозяйстве фирмы, 
совхозе «Глинский», при по
следней проверке выясни
лось, что перерасход элек
троэнергии составляет здесь 
1330 киловатт-часов.

На МПогих предприятиях 
сверхнормативный перерас
ход электроэнергии случает
ся из-за плохой термоизо
ляции электропечей, из-за

отсутствия автоматического 
контроля за температурой и 
по другим причинам.

Чтобы в дальнейшем из
бежать потерь*электроэнер
гии, надо установить стро
гий контроль за теми, кто 
ее перерасходует. Большую 
роль в экономии энергоре
сурсов должно сыграть со
ревнование коллективов за 
экономию и бережливость. 
На ряде предприятий нашей 
области созданы комиссии 
содействия экономии элек
троэнергии. Они занимаются 
пропагандой технических 
знаний среди рабочих, поль
зующихся электрооборудо
ванием, занимаются разра
боткой наиболее эффектив
ных способов экономии 
энергии. Путей повышения 
экономии энергоресурсов 
много. Важно, чтобы каж 
дый человек, каждый тру
довой коллектив боролся с 
фактами расточительства, 
знал, что экономия электро
энергии — это дополнитель
ные машины, тонны сверх
планового угля и металла, 
в конечном итоге повышение 
общего благосостояния на
рода.

В. СОЛДАТОВ, 
инспектор Артемовского 
отделения энергосбыта»
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СТРАНИЦА НАРОДНОГО 
К О Н Т Р О Л Я

♦  К ПОСЕВНОЙ — ГОТОВНОСТЬ № I 

Ь  ОПЫТ: ИЗУЧИ И ПРИМЕНИ У СЕБЯ

Ф В  К О М И Т Е Т Е  Н А Р О Д Н О Г О  К О Н Т Р О Л Я

Б е р е ч ь
к а ж д у ю
м м н у п г у

Городской комитет на-хозяйстве же имеется толь- 
родного  контроля прове- ко  половина требуем ого  ко 
рил подготовку к проведе- личества. Да и тот хранится 
нию  весеннего сева в сов- неудовлетворительно. При 
хозе «Глинский». проведении работниками

А гроном ическая и инж е- контрольно-сем енной лабо- 
нерная службы совхоза ратории клубневого анали- 
м ногое  сделали для успеш 
ного  проведения посевной

за было выявлено большое 
количество зараженных
клубней. В Арам аш ковском  
отделении примерно треть 
картофеля не пригодна для 
посадки. Анализ картоф е
ля, закупленного в других 
хозяйствах, не проведен.

Так что глинчанам пред
стоит немало еще сделать, 
чтобы встретить сев во все
оруж ии, имея не только 
хорош о подготовленную  
технику, но и отличные се
мена и & достаточном коли
честве. Уж е сегодня нужно 
иметь запас горю че-см азоч
ных материалов, который 
бы гарантировал беспере
бойную  работу всей техни
ки. А его пока нет.

Большую тревогу вызы-. 
вает нехватка кадров меха
низаторов. Чтобы обеспе
чить двухсменную  работу 

удобрений, в рабочем еос- посевного конвейера, необ- 
тоянии разбрасыватели ор- ходимо самое малое еще 
ганичёских и минеральных

ю билейного  года. С опере
жением  графика, организо
ванно и с хорош им качест
вом  проведен ремонт трак
торов, автомобилей, сель
скохозяйственной техники. 
На линейку готовности по
ставлены культиваторы, плу
ги, сеялки, -картофелеса
жалки и другая необходи
мая техника. Для опера
тивного проведения техни
ческого  обслуживания под
готовлено четыре рем онт
ных агрегата, которы е 
укомплектованы  мастерами- 
наладчиками.

По опыту колхоза им. Ча
паева Алапаевского райо
на, для внесения в почву 
аммиачной воды об ор уд о 
вано 16 культиваторов, из
готовлена дробилка для из
мельчения минеральных

удобрений.
Сделан необходимый за

пас семян зерновых куль
тур, в том  числе 95 процен
тов доведено до первого 
класса посевных кондиций. 
Подготовлена техника для 
механизированной загрузки 
семян зерновы х и картоф е
ля в сеялки и картоф еле
сажалки. Совхозные меха
низаторы своевременно 
провели снегозадержание, 
сейчас ведутся работы по 
задержанию  талых вод.

Состоялись семина
ры механизаторов и поле
водов, звеньевые утверж 
дены на заседании партко
ма, тактика сева обсуж да
лась на откры том  партий
ном собранней П артком  ут
вердил на каждый участок 
работ политинформаторов 
и парторганизаторов.

Как говорит главный аг
роном  совхоза А. Б. Поте- 
хин, хозяйство готово про
вести все посевные работы 
за 12-15 дней. Что ж , срок 
неплохой. И, надо, сказать, 
вполне реальный для кол
лектива совхоза «Глин
ский». В то ж е  время есть 
некоторы е «но».

Взять хотя бы технику. 
Да, она есть, и в исправном 
состоянии. Но кто даст га
рантию, что не будет по
лом ок в борозде? А  запас
ных частей нет. О собую  тре
вогу вызывает отсутствие 
лап для культиваторов, 
зубьев для борон. Более 
того, для организации чет
кой работы в хозяйстве не 
хватает минимум 150 борон. 
А это значит, затянутся сро
ки закрытия влаги, что не
допустимо, особенно в ны
неш нем году, когда влаги в 
почве очень мало.

Д ругая беда совхоза — 
недостаток семян картоф е
ля. Предстоит посадить кар 
тофель на площади 560 гек
таров, для этого требуется 

более 2 2 0 0  тонн семян.

тридцать трактористов. Ис
кать их нужно у себя в 
совхозе, не полагаясь толь
ко  на помощ ь шефов.

Немало и других упущ е
ний в подготовке хозяйства 
к  севу. Д о  сих пор нет об
щ его ком плексного  плана 
весеннего сева. Рабочими 
планами не была предус
мотрена дополнительная 
обработка почвы на семен 
ных участках. Сделано . это 
было только после вмеша
тельства народных контро— 
леров.

На недостатках подготов 
ки совхоза «Глинский» к  се 
ву мы останавливаемся так 
подробно не случайно. Вы 
явленные народными конт 
ролерами упущ ения и не
доработки присущ и не 
только совхозу «Глинский», 
имеются они и в других хо 
зяйствах. И пока есть вре
мя, эти недостатки надо не
медленно исправлять.

Городской комитет народ 
ного контроля указал р уко 
водителям. совхоза «Глин 
с.кий» на наличие серьезных 
недостатков в подготовке 
хозяйства к  проведению  ве 
сенне полевых работ и по
требовал немедленно при 
нять необходимые меры 
От главного инж енера ф ир
мы «Режевская» Г. М . А нто 
нова городской  комитет 
потребовал принять меры i 
обеспечению  техники сов 
хозов фирмы запасными 
частями для успеш ного  за 
вершения ее ремонта 
обеспечения бесперебой 
ной работы на севе.

Группе народного  конт
роля совхоза «Глинский» 
поручено усилить контроль 
за подготовкой и проведе 
нием посевной, главное 
внимание сосредоточить на 
предотвращ ении и своевре
менном  устранении недос 
татков.
В И. М АЛОТКУРОВ

Токарь-автоматчик Василий Анатольевич Спасов рабо
тает в четвертом цехе механического завода. Начинал 
ом токарем -операционником . Прошло семь лет, и Спа 
сов освоил работу на м ногих станках.

М ного  времени Василий Анатольевич уделяет учебе  
вечернем техникуме. Позади год  напряженной  

учебы, сейчас он учащийся второго курса. Будущий 
техник-технолог активный участник общ ественной ж и з 
ни цеха. Он член группы народного  контроля. А это зна
чит, нуж но  находить время для участия в рейдах, все
возм ожны х проверках, осуществлять контроль за каче
ством выпускаемой продукции . Сейчас народные до
зорные цеха взяли под свой строгий контроль состоя
ние трудовой дисциплины в цехе. К рейдам дозорны е  
привлекают активистов стённой печати, ком сом ольских  
«прожектористов». Это способствует успеш ному  
выполнению коллективом  цеха принятых им социали
стических обязательств в честь 60-летия О ктября.

Ф о то  В. СЕРГЕЕВА.

КООРДИНАТЫ ДЕЙСТВИЯ
Д о б р о со в е стн о сть , ч ув ств о  долга перед общ еством  — 

вот гл а в н ы е  че р ты  н а р о д н ы х  ко н тр о л е р о в . В г р у п п у  на
ро д н о го  ко н тр о л я  п р и  Л и п о в ско м  се л ьско м  Совете вхо 
д ят п е д а го г Н. И. Х р и ст , э л е к т р и к  Л и п о в с ко го  р у д н и ка  
В. А . С о колов , б у х га л т е р  совхоза  « Р е ж е в ски й »  Л. Д. 
Т олм ачева, и н ж е н е р  по  т е х н и ке  бе зо па сно сти  А . А . М ош- 
ки н а . П редседателем  гр у п п ы  я вляе тся  н а ч а л ь н и к  ги д 
р о м е те о ста н ци и  В. М. У ш а ко в . В своей работе гр у п п а  
д о сти гл а  з н а ч и т е л ь н ы х  резул ьта то в . Не сл у ч а й н о  на 
за седании о б л а стн о го  ко м и те та  на р о д н о го  ко н тр о л я  б ы 
ла одобрена  работа д о з о р н ы х  села Л и п о в с ко го  в 1976 
год у , а председатель  гр у п п ы  н а гр а ж д е н  П оче тной  гр а 
м отой.
ся оно из-под прилавка 
по завышенным ценам.

и Главная наша задача —

работой пекарни был уста
новлен постоянный конт
роль. Хлебопеки села дос
тавляют сейчас на прилавки 
магазинов только пол ново :- 
ные булки. Улучшилось и 
качество хлеба.

Практикуем мы также 
проверки с участием членов 
депутатских групп и с на
родными контролерами сов
хоза. В прошлом году про
верялось санитарное состоя
ние ферм совхоза. Серьез
ный разговор о выявленных

В контроль за работой пред- нами недостатках шел не
на и с п о л к о м i

Если группа народного 
контроля работает в одиноч
ку, вряд ли ее деятельность 
будет эффективна. Поэтому 
мы проводим собрания, где 
с участием председателя ис
полкома сельсовета состав
ляем планы с учетом работы 
постоянных комиссий Сове
та.

Надо сказать, что испол
ком сельсовета и его пред
седатель П. М. Петровых этот же день народные кон- приятии торговли, общеет- только 
уделяют группе постоянное тролеры вместе с нёскольки- венного питания, бытового сельсовета, но и в коллек- 
внимание, направляют ее ми депутатами провели обслуживания. Поэтому в хивах ферм, 
действия. Регулярно в план срочную проверку в магазн- прошлом году мы семь раз 3  этом ГОДу мы решили
работы народных дозорных не. Факты подтвердились, проверяли сельские магази- ВЗЯть под н е о с л а б н ы й
включаются мероприятия Через два дня конт- ни, дважды — работу контроль работу учрежд*'- 
для подготовки вопросов на ролеры вместе с исполкомом фельдшерско - акушерского ний культуры, ' детсадов, 
сессию сельсовета, заседа- Совета и членами админи- пункта. Это и способствова
ния исполкома. В феврале стративной комиссии собра- ло улучшению торгового 
этого года, например, нашей лись, чтобы обсудить дур- обслуживания:, в прошлом 
группой был подготовлен ную практику в работе про- году два квартала коллектив 
вопрос о торговом обслужи- дуктового магазина. Ди- Липовского объединения 
вании населения, который ректору торгового объедине- держал переходящее Крас- 
впоследствии обсуждался на ния было объявлено заме- нос знамя горкома КПСС и 
сессии. чание. На заведующую ма- исполкома городского Сове-

Приходится иногда прово- газином наложен штраф, та.
дить и оперативные провер- контролеры просили руко-
ки по сигналам жителей се
ла. Например, 4 мая прош
лого года поступила ж ало
ба, что в продуктовом м ага
зине есть мясо, но продаег-

водство Режевского райпо 
освободить ее от занимае
мой должности. Ходатайст
во наше было удовлетворе
но.

Как известно, паши сель
ские пекари умеют делать 
хлеб на славу. Часто одна
ко выпускались булки с не
довесом. В связи с этим за

ясель, школ.
Наши контролеры, чув

ствуя Поддержку со сторо
ны исполкома сельсовета, 
видя, как по результатам 
наших проверок принимают
ся меры к устранению не
достатков, с еще большим 
желанием выполняют свои 
поручения.

В. УШАКОВ, 
председатель группы 
народного контроля 

Липовского сельсовета.

Выступая на XVI съезде 
советских профсоюзов Гене
ральный секретарь ЦК 
КПСС Л. И. Брежнев отме
чал, что забота о человеке 
не может заканчиваться у 
выхода из заводской про
ходной. На нас, работников 
м едици неких у ч р еж де и ни,
возложена одна из самых 
ответственных задач — за-

ПО ИНИЦИАТИВЕ ДОЗОРНЫХ
--------------------  И З  ОПЫТ/1 РАБОТЫ  -------------------

легкую работу.
Любая работа требует 

системы, четкого планирова
ния. Не исключение и дея
тельность народных контро-

где-то замечен непорядок.
Но одного желания рабо

тать мало, нужно умение, 
знание законов, своих пол
номочий. Для того, чтобы 

здоровье советских леров. Без четких и конкрст- наши дозорные были актив- ровалп причины жалоб. Выбота о
людей. Решение ее невоз- ных перспективных и теку-- 
можно без четкой организа- щих планов невозможно 
ции труда в медицинских правильно строить свою ра- 
учреждениях, воспитания у боту, держать под постоян- 
медицинскнх работников ним контролем наиболее 
внимательного, чуткого ит- важные вопросы жизни ме- 
ношения к человеку. дицинеких учреждений. Мы

При центральной районной свою работу планируем в 
больнице- создана головная перспективе на год, теку-

по услышать в адрес лечеб
ных учреждений, б  т о м  чис
ле на соблюдение ими ре
жима. работы. Дозорные 
провели рейды, проанализн-

группа народного контроля, 
в которой семь человек и 
12 постов, объединяющих 
43 дозорных. Наибольшей 
активностью отличаются 
посты дозорных хирургичес
кого, детского и родильного 
отделений, Черемисской бо
льницы и Липовской водо
лечебницы. Не каждому до
веряется выполнять ответст
венное поручение народного 
контролера. У нас его вы
полняют ответственные, дис
циплинированные, принципи

щую — ежемесячно. П ла
ны обсуждаются на заседа
нии группы, где присутству
ют представители всех на
ших постов.

Держать под постоянным 
контролем большое количе
ство объектов помогает 
распределение.
тей между членами группы. 
Помимо того, что каждый 
из нас отвечает за одно из 
направлений деятельности 
группы, за ним закреплен

мы, подходили к решению яс ни лось, что часть из них 
вопросов грамотно, органн- связана с опозданием неко- 
зована учеба народных кои- торых работников на рабо- 
тролеров. В 1976 году про- ту, отсутствием строгого 
ведено три семинара на те- контроля за соблюдением 
мы «Отпуска и совмести- времени, отведенного на пе- 
тельство в труде», «Поощ- рерыв и т. д. Материал, 
рения и административные собранный дозорными, лег 
взыскания», «Вопросы эко- в основу открытого партий* 
номики аптечных учрежде- ного собрания, 
пий». Сейчас готовится се- Или другой пример: сов* 
минар по вопросам финансо- мсстнтельство и бесплатное 
во-хозяйственной деятельно 
сти медицинских учрежде
Н И И .

Семинары проводят ква- 
обязаннос- лиФии-иРОванные специали

сты, юристы, бухгалтера. 
Многое дают ежемесячные 
заседания группы, на кото
рые приглашаются члены 
постов народного контроля, 
руководители лечебных уч
реждений.

Убеждена, что действен-

дежурство врачей. Раньше, 
бывало, бухгалтерия опла
чивала любое дежурство 
врача, даже если оно прово
дилось в счет сэкономленно
го рабочего времени. Сейчас 
вопрос этот упорядо тен 
приказом главного врача 
центральной’ районной
больницы.

Много трудных и слож
ных вопросов приходится 
решать дозорным. Все они 
преследуют одну цель

ность работы дозорных тем улучшить культуру и каче- 
выше, чем сильнее поддерж- ство медицинского обслужи-

конкретный участок. Напри 
альные работники. Можно мер, А. С. Карпова контро- 
назвать хотя бы фельдшера лирует работу -подсобного 
Ю. А. Худякова, лаборанта хозяйства и сдачу металлэ- 
Черемисской больницы А. В. лома, Ю. А. Худяков сле-
Пикину, заместителя глав- дит за соблюдением правил ка их деятельности со сто- вания жителей города 
ного врача А. Я- Климину, противопожарной безопае- роны парторганизации и ад- района, 
главного бухгалтера цент- ности в медицинских учреж- министрации. Мы такую J1. ГАПТЯНОВА,
ральной аптеки 3. Е. Пер- дениях. Группа всегда в поддержку чувствуем посто- председатель группы на- 
фильеву, которые не первый курсе событий и может one- янно. Например, немало-на- родного контроля центра- 

год успешно ведут эту не- ративно вмешаться, если реканий от пациентов мож-льной районной больницы.
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В заверш ении разго» 
вора со м ногим и  специ  
апистами строй управле 
ния я слышал такое м не 
ние* отставание в о свое 
нии капвложений , вы де
ленны х на. первы й кв а р 
тал 1977 года, вызвано  
перестройкой  строитель  
ной организации —  с о з 
данием двух управлений  
на базе треста «Режтяж- 
строй».

Давайте посм отрим , как 
выглядит такое отставание. 
План двух месяцев по
генподряду выполнен
трестом  на 50,3 пр о ц е н 
та, задание по освоению
средств собственными сила
ми и того  меньш е —  на 30 
процентов. Д ругим и  слова
ми, из 2 млн. 541 тысячи 
рублей за январь и фев
раль освоено чуть больше 
миллиона. В плановом отде
ле не м огли  сказать, ка ко 
вы темпы в марте: дескать, 
закончится квартал, и станет 
ясно. Известная позиция 
руковод ящ их работников 
управления —  зачем  опе
реж ать события, время п о 
кажет.

О но и показало. Ссылаясь 
на о рганизацион ную  п ере 
строй ку  в бы вш ем РСУ,

П РО И ЗВ О Д И Т Е Л Ь Н О С Т Ь  И КАЧ ЕС ТВО  — О С Н О В А  Э Ф Ф ЕК ТИ ВН О С ТИ

НА ПРЕЖ НИХ  
П О ЗИ Ц И ЯХ

здесь -даже не сочли н у ж 
ным определить победите
ля соревнования ни за ян
варь, ни за февраль.

—  Н екогда  все, —  сето 
вал председатель построй- 
ком а А. А. Ш вецов. —  То 
распределением  квартир 
занимались, теперь вот п о 
ловина рабочих перешла 
во второе управление — на
до передавать пр о ф со ю з
ные докум енты , —  посети
тели не дают покоя...

Но ведь пострсгйком не в 
единственном лице. Резон
но спросить, чем же тогда 
занимаются остальные его 
члены? Кто с них снимал 
обязанность руководить с о 
циалистическим соревнова
нием, добиваться его р а з 
вертывания во всех под
разделениях стройуправле
ния? П оэтому справедливо 
было слышать слова бр и га 
дира кам енщ иков А. В. По
пова:

—  О бещ аю т подвести 
итоги, да, видно, не хотят.

Нет, не случайно на о д 
них объектах лю ди работа
ют, не жалея сил, на дру
гих лишь делают вид.

строительство дома в м и к
рорайоне  Гавань. Здесь ед
ва ли удается поговорить с 
рабочими, настолько они 
заняты работой. Материалы 
поступаю т воврем я, и л ю 
ди ведут монтаж. Иная ка р 
тина на строительстве дро
бильно-сортировочного  за
вода, где работает бригада 
плотников-бетонщ иков Н. С. 
Корчика. На день проверки 
здесь не работала электро
станция, б е зж изненно  ле
жала нить сварочного  кабе
ля.

—  Если бы так было 
один день, —  делился бри
гадир.— М ногих не устраи
вает здесь заработок, не от
регулировано питание р аб о 
чих. Ездить обедать прихо
дится за несколько  кило
метров, поэтому на обед 
тратим больш е часа.

В отделе кадров стройуп-
Для прим ера заглянем  на равления №  1  мне сказали,

что совсем недавно семь 
человек, работавш их на 
строительстве д робильно 
сорти ровочного  завода, 
уволились. И это при ост
рой нехватке рабочих кад 
ров. Увольняю щ ихся не уст
раивала организация тр у 
да, невысокие заработки. 
А ведь их м о ж н о  было и 
удержать, если бы мастер 
Ю . Я. Бибарсов пояснил,, 
что причины неудач м огут 
быть временные, что впере
ди больш ой объем  работ и 
при желании самих рабочих 
м о ж но  увеличить норм у вы
работки, следовательно, и 
повысить свой заработок.

На производительность 
труда бригад  треста в боль
шой степени влияет свое
временные поставки м атери
алов и м еханизм ов. О днако 
на месте вы яснилось: пода
ча их на объекты  ведется 
плохо. Так, 21 марта води

тель гр узови ка  Н. Вольхин 
повез на строительство 
ш колы  при ССПТУ №  3 ж е 
лезобетонны е перекры тия 
м арки  ПТК-63-10. Оказалось, 
что там они не нужны  —  
объект уком плектован ими 
заранее. Еще раньш е с в о з 
водим ого  ж ивотновод ческо 
го ком плекса в Клевакино 
вернулся д ругой  неразгру
женны й панелевоз: чтобы
разгрузить маш ину, тр е б о 
вался кран, а е го  не оказа
лось.

—  Работа диспетчерской 
службы управлений явно 
хромает, —  делился с нами 
мастер строительного  участ 
ка Е. С. Д р о зд ов . —  П осто
янно не соблюдается су 
точный граф ик поставки 
материалов и механизмов, 
хотя он и составляется за
ранее. Недавно мы пода
вали заявку на цемент, но 
ее так и не выполнили.

Резервов повыш ения п р о 
изводительности труда, 
улучш ения качества работы, 
как стало ясно в результате 
поездки  по объектам , у стр о 
ителей немало. И недостат
ки  в работе вызваны не

МОБИЛИЗУЮЩЕЕ

только  организацион ной  пе
рестройкой  бы вш его  строй 
управления, Д ля  больш ин
ства ответственных р у ко в о 
дителей она стала лишь п о 
вод ом  для оправдания м и 
нусов в своей работе. В 
прош лом  го д у  ^администра 
цию, партийное б ю р о  
стройуправления не раз уп 
рекали за пассивность в 
развитии м ассового  д ви ж е 
ния за повыш ение эф ф ек
тивности производства и 
улучш ение качества работы. 
У р о к прош лого  года, види
мо, не пошел впрок. М есяц 
назад партб ю ро  стройуп
равления во главе с В. Ф . 
П риковы м  провело партий
ное собрание. У ж  наверня
ка думалось, что после не
го  ком м унисты  управления 
возьмут под  свой контроль 
организацию  см отра  повы 
ш ения производительности 
труда и улучш ения качест
ва работы. Нет, не взяли. А 
собрание провели лишь 
для очередной «галки» в 
отчете. М е ж д у  тем  на боль 
шинстве важ ных объектов 
города по-преж нем у царит 
неорганизованность и не 
разбериха.

В. БРОНЧЕНКО.

СЛОВО С М О Т Р  К О Н К У Р С  
с т е н н о й  п е ч а т и

Н едавно , в д е н ь  п р о х о ж д е н и я  го р о д с к о й  ко н ф е р е н ц и и  
« Р а б о ч и й  кл а с с  и с о ц и а л и с т и ч е с ка я  д и с ц и п л и н а  т р у 
да». в Г К  КП С С  б ы л и  в ы в е ш е н ы  с т е н н ы е  га з е т ы  п р е д 
п р и я т и й ,  у ч р е ж д е н и й , с о в х о зо в  р а й о н а , к о т о р ы е  р а с с к а 
за ли  об у ч а с т и и  к о л л е к т и в о в  в бо р ь б е  за п о в ы ш е н и е  
тр у д о в о й  и п р о и з в о д с тв е н н о й  д и с ц и п л и н ы . Н и ж е  м ы  
п у б л и к у е м  з а м е т ки  с в ы с т а в к и  с т е н н ы х  га зе т .

Внешне они продолжали пись: Суздалев и Ж арких— 
походить друг на друга: та не просто прогульщики. Это 
же броскость в ис- люди, интересы которых за
полнении заголовков, соч
ный колорит рису икон ..
Чувствуется, что рука ху
дожника сказала здесь хо
тя и не решающее, но го 
всяком случае не последнее 
слово. Красок е 
настолько м и о г о,

мыкаются в рамках выпи
той бутылки водки, в рам
ках интересов пьяниц, что 
никак не в пользу совхозу 
им. Ворошилова... А пот ри
сунок из другой стенгазеты 

них (правда, это вырезка, оче- 
I т о видно, из журнала «Кроко-

нм могло С>ы позавидовать 
самое богатое иллюстриро
ванное издание. Так ли в аж 
ны сами по себе рисунок, 
шарж?.. В некоторой 'степе
ни — да. Представьте, если 
бы «прожектористы» совхо
за им. Ворошилова ограни
чились скромной надписью 
на ватмане: «Г. Г. Суздалев 
н С. А. Ж арких совершили в 
январе и феврале по 10 про
гулов»? Сатирический рису
нок расшифровывает - з а 

дал»): на ящике у токарно
го станка сидит перевязан
ный алой лентой победитель 
соревнования за экономию 
металла. Оказывается, «ге
рой» им стал потому, что у 
него третья неделя, как 
станок из строя вы ш ел.. 
Юмор горький, юмор, даю 
щий основание говорить, 
что и на данном предприя
тии, откуда представлена 
стенновка, соревнование за 
экономию и бережливость 
ведется формально.

А теперь о другой стороне

«медали» — когда даже 
хорошо исполненный рису
нок на злободневную тему 
не может подменить расска
за об отрицательном явле
нии. КажетСя, это поняли 
стенгазетчики учебно-произ
водственного предприятия 
ВОС. 24 февраля (об этом 
свидетельствует сатиричес
кий спецвыпуск «Колючка») 
на-предприятии был прове
ден рейд, в результате кото
рого стало известно: из-за
опозданий, преждевремен
ного ухода с работы, пьян
ства отдельных рабочих 
предприятие не выпустило 
продукции на 142 рубля. 
Здесь же перечисляются 
имена тех, lfro цозорит кол
лектив: С. Садиулин, Л .
Третьяков, В. Буньков...

Читаешь написанное
в «Колючке» и невольно 
возвращаешься к «Комео- 
м о л ье кому про жекто р у»
совхоза им. Ворошилова... 
«Ш аманаева Галина Ильи
нична, — говорят «прожек
тористы», — пропустила в 
феврале 20 рабочих дней!». 
Кто такая Ш аманаева, по
чему она не работала но 
сути месяц, какое наказание 
она понесла за свой просту
пок, авторы не сообщают. А 
может, в своих прогулах 
виновата не только она? 
Действительно, если Г. И.

Ш аманаева пропустила 20 
дней, то неужели в кол
лективе, где она работает, 
это не произвело никакой 
ответной реакции? Если 
«нет», то, опять же, почему? 
Выстроив цепочку ответов 
на поставленные вопросы, 
авторы выпуска добились 
бы наиболее действенных 
результатов своей работы.

...Одно время газета ме
ханического завода «Труд» 
страдала такими же недос
татками. Но вот прогляды
ваешь последние номера 
этой газеты и радуешься— 
как «выросли» ее активис
ты! Все значимее темы, за 
которые они - берутся, все 
результативнее действен
ность выступлений стенга
зеты. Часто в конце выпус
ка можно встретить: «Нам
отвечают...»

Публикуя ниже материа
лы последнего рейда акти
вистов «Труда», признанных 
победителями городского 
конкурса на лучший рейд 
по смотру резервов повы
шения эффективности про
изводства и качества ра
боты, н а д е е м с я :  т е м ,
кому завтра придется 
работать над выпуском оче
редной стенновки, опыт 
«Труда» принесет несомнен
ную пользу.

Упущенный час и за год не догнать
Рабочие дневной смены цеХа № 5 проработали уже 

полчаса, а их товарищ по труду А. Голубцов только по
явился в цехе. Рабочий этого же цеха В. Афанасьев на
чал работу с еще большим опозданием через 40 ми
нут после начала смены. Столь длительные опоздания 
оба объяснили просто: «проспал». 4 марта члены рей
довой бригады зарегистрировали 10 случаев опоздания 
на работу длительностью от пяти минут до одного часа.

«Рекорд» по опозданию побил диспетчер цеха № 2
А. М. Мичеев. Он появился у проходной завода ровно 
через час после начала рабочего дня, причем, в нетрез
вом состоянии и с недопитой бутылкой водки в карма
не. К нашему большому удивлению, у нарушителя тру
довой дисциплины нашелся авторитетный защитник в 
лице... секретаря цеховой парторганизации Г. Д . Пана
евой. Вначале она утверждала, что Минеев совершенно 
трезв, потом заявила, что Минееву на 4 марта предос
тавлен отгул... Отгул! Спрашивается, зачем же он тог
да шел на завод, да еще со спиртным в кармане?

Участники рейда охватили наблюдением 52 процента 
численности рабочих на заводе и установили: потери 
рабочего времени в этот день составили 4,2 процента. 
Мо нашим подсчетам за это безвозвратно потерянное 
время можно выпустить 1206 автопоилок для крупною 
рогатого скота. Внушительное число!

Из чего сложились потери рабочего времени? Провер
ка показала: 1,7 процента времени ушло на безделье 
н начале смены, преждевременный уход на обед, 0,3 
процента — на внеплановый ремонт оборудования. Мпо- 
Iо времени потеряно из-за слабой внутрицеховой органи
зации производства. Это особенно касается тех цехов, 
которые работают в кооперации друг с другем. Напри
мер, цех №> 8 вынужден был некоторое время простаи
вать из-за несвоевременной подачи деталей цехом № 5.

Четкая трудовая и производственная дисциплина не

разделима с высокими производственными показателями. 
Об этом красноречиво свидетельствуют такие примеры. 
4 марта в Цехе №  1 не было потеряно ни одной минуты 
по вине рабочих. В результате производственный план 
за этот день выполнен цехом на 104,8 процента. Ilex Л® 9 
не отличается подобной дисциплиной труда* За  первые 
два месяца текущего года здесь по вине прогульщиков 
потеряно 103 человеко-дня. Не удивительно после этого, 
что 4 марта план выполнен лишь на 60,9 процента.

Потери рабочего времени — большое зло. Они осо
бенно нетерпимы в наши дни, когда коллектив завода 
готовится к достойной встрече 60-летия Великого Ок
тября. На борьбу с потерями рабочего времени должна 
подняться вся общественность завода.

Пора также, на наш взгляд, проанализировать 
нормы затрат времени на выполнение гой или иной ра
боты и заменить их технически обоснованными. Много 
можно сделать и по улучшению внутрицеховой органи
зации производства. Значительно сократятся, например, 
простои автомашин, если организовать немедленную 
приемку грузов, поступающих в вечернюю смену. Ведь 
в настоящее время автомашины, прибывшие с грузом 
вечером, ожидают разгрузки до утра, из-за чего на 
следующий день выходят на линию с опозданием.

Начальникам служб, цехов и участков стоит подумать 
над улучшением обеспечения рабочих материалами, за 
готовками и полуфабрикатами.

Время — самый ценный фактор в процессе производ
ства. Оно необратимо. Упущенную минуту и за  год не 
догнать.

Рейдовая бригада «Труда»: 3. KPOXAJ1EBA, 
старший техник-щормировщик; С. ПОПОВ, тех
нолог; J1. КАТАЕВА, маляр; А. ТАРАБАЕВ, 
машинист компрессора. Всего в рейде участво
вало 47 человек.

,,л  |

К омсомолка Алевтина М ачек добивает
ся высоких результатов в труде. Она рабо
тает оператором перфорационных машин 
в маш иносчетной станции. Сюда она при
шла учеником. П остепенно овладела все
ми секретами мастерства и у ж е  успела  
обучить своему дел у  троих учеников. 
Алевтина освоила смеж ны е специальнос-- 
ти оператора клавишных счетных машин- 

П ередовая комсомолка — политинфор
матор в коллективе станции.

Н а снимке: оператор А . Мачек.
Фото В. С Е Р ГЕ Е В А .

ХОТЯ ПИСЬМО НЕ ОПУБЛИКОВАНО

И засветились 
экраны телевизоров

Ж ители дома №  7 0
по ул. Ленина в ф еврале 
прислали в редакцию  
письмо, в котором р а с 
сказывали, как трудно  
бывает посмотреть хоро
шие телепередачи: теле
визоры в дом е «не пока
зы ваю т»,

Мы попросили руко
водителей управления  
коммунального хозяйст
ва принять необходимы е  
меры и ответить на 
письмо. В настоящ ее  
время в дом е №  7 0  по 
ул. Ленина заменены  
лампы в усилителях.
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♦  ПИОНЕРСКАЯ ЖИЗНЬ

Б Е Р Е М  П Р И М Е Р  С Т И М У Р А
Еще в пятом классе мы реш или вести тим уровскую  

работу. Потому что А ркадий Гайдар —  наш лю би
мый писатель, а герой одной из его книг Тимур —  
пионер, котором у хочется подражать. Мы реш или; 
не м ожет быть, чтобы в нашем городе не было лю 
дей, которы е нуждаю тся в помощ и. И мы не ош иб
лись. Не так уж  мало в Реже пожилы х людей, дети 
которы х или погибли в войну или живут далеко. 
Д ля таких просто необходимо наше внимание.

Весь наш класс разделился на группы. У каждой 
группы  были «свои» бабуш ки или дедуш ки. Наши 
м альчиш ки обычно выполняли в доме «м ужскую » 
работу: пилили, кололи и складывали дрова, носили 
воду, подметали двор. А мы, девчонки, мыли пол и 
посуду, наводили порядок в комнате, ходили в м а
газин за продуктами.

В прош лом году, например, мы вдвоем ш еф ство
вали над пенсионеркой Г. Ф. Волынкиной. Мы с у д о 
вольствием приходили к этой женщ ине, и были для 
н е е 'н е  только помощ никами, но и собеседниками. 
Наша подшефная была первой пионерской вожатой 
в городе. Помнит она первые пионерские отряды,

первые пионерские сборы. Интересно рассказыва
ла нам о том, чем занимались мальчишки и девчон
ки в то время, что их волновало и тревожило. П р и 
глашали мы Г. Ф . Волынкину в свою ш колу на пио
нерский праздник.

Нынче мы уж е  семиклассники, готовимся вступать 
в ком сом ол. Но тим уровскую  работу по -преж нем у 
считаем важным пионерским  поручением. А дрес 
наш сменился. Теперь ходим мы к А. П. Топорковой. 
П о -преж нем у занимаемся уборкой , бегаем в м ага
зин. И по-преж нем у с интересом  слуш аем рассказы 
о войне, на которой потеряла она двоих сыновей, о 
послевоенном тяжелом времени, когда от ран ум ер 
ее м уж , и, конечно, о сегодняш них днях. О хотно де
лится она радостью —  весточками от сына, которы й 
живет далеко от наших мест.

Тем и дорога для нас тимуровская работа, что 
сближает с людьми, учит иначе смотреть на м ир, на 
вещи.

С. БУРКОВА, Н. ПИНАЕВА, 
ученицы 7 «а» класса школы №  7.

ОСУЖДАЕМ
НАРУШИТЕЛЕЙ

Недавнее заседание това
рищеского суда, состоявше
еся в Режевском райпотреб
союзе, было бурным. Соб
равшиеся активно высказы
вались, единогласно осуж
дали виновных. А волно
ваться было от чего. Груз
чик-экспедитор нашего уч
реждения В. В. Слободнн- 
ков злоупотребляет спирт
ным. В результате страдает 
работа. Более того, спирт
ное стало причиной разлада 

. в семье.
На вопросы о доме и де

тях Слободников отвечал 
неохотно. Стыдно было 
признавать перед товарища
ми по работе, чго воспита
ние детей полностью возло
жено на плечи жёны. А оч, 
отец семейства, выискивает 
лишь рубли на приобрете
ние спиртного.

Но виновник не только 
плохой отец. Он еще и плэ- 
хой сын. Своей больной м а 
тери, которая получает пен
сию 13 рублей, этот сын не 
оказывает ни моральной, ни 
материальной поддержки. 
Да и вспоминает о матери 
в «критические» для него 
моменты: когда не хватает 
на бутылку. Страсть к 
спиртному в такие минуты 
берет верх над всеми чело
веческими качествами и чув
ствами. И тогда Слободни
ков, угрожая матери, требу
ет с нес деньги.

Всех наших работников 
эти факты не могли оста
вить равнодушными. Поэто
му люди выступали горячо, 
стыдили виновника, при
зывали подумать над свои
ми действиями. «Какой при
мер подаете вы своим троим 
детям? — говорил один из

выступающих. — Смогут ли 
они впоследствии, да и те
перь уважать отца-пьяни- 
цу», —поддерживал другой.

Но не только Слободни
ков краснел перед товарц- 
щами. Держали ответ и его 
собутыльники грузчики В. 
Сафонов и Б. Баранов. Вся 
эта компания «праздновала» 
свое хорошее настроение в 
доме матери Слободннкова. 
Не было покоя не только 
старой больной женщине, но 
и соседям. И соседи не вы
держали. Во время очеред
ного пира они выдворили 
«весельчаков» из дома.

Виновных осудили за их 
антиобщественное поведение 
в быту и строго предупреди
ли. Им напомнили, что по
добный разговор в товари
щеском кругу последний. 
Д ля нарушителей трудовой 
и общественной дисциплины 
суд определит и более стро
гие меры воздействия.

В. ПОНОМАРЕВА, 
председатель 

товарищеского суда.

ЛОВИСЬ, РЫБКА Фотоэтюд В. СЕРГЕЕВА.

ПООЩРЕНИЕ 
ЗА КАЧЕСТВО

Ответственная и сложная 
работа у труж еников  гор- 
быткомбината. Немало ста
рания надо приложить, что
бы заказ понравился и кли
ент остался доволен. По
этому основное внимание в 
коллективе бытовиков на
правлено на качество изде
лий, будь то швейная, обув
ная или часовая м астер
ская.

В этом году к проф есси
ональному празднику ра
ботников быта впервые 
подводились итоги пож ка
честву работы среди 
всех бытовых комбинатов 
(раньше подобные данные 
высчитывались обычно
лишь внутри к о м б и н а 
т о в ) .  Лучших работ
ников, справившиеся с п р о 
изводственным планом и 
социалистическими обяза
тельствами, поздравляли 
представители го ри спол ко 
ма и горком а партии, ди
ректор  горбыткомбината.

Торжественно вручены 
Почетные грамоты М. И. П о 
номаревой 3. А. Копало
вой, А. С. Соловьеву, Э. Н. 
Петровых, В. И. Колотовой 
и м ногим  другим . В числе 
награжденны х 'зн а ко м  «П о
бедитель соцсоревнования» 
и денежной премией были 
Т. В. Пересторонина, С. А. 
Четверкина, В. В. Щ ерба
кова. М ногим  работникам 
вручены ценные подарки. 
А  закройщ ице бы ткомбина- 
та № 3 В. К. Бачининой, 
ш вее быткомбината № 1 Н. 
Д еевой, швее быткомбината 
№  4 Л. В. Крд-1 воноговой
вручены  бесплатные путев
ки  в подмосковны й дом от
дыха «Мамонтовка».

Н. БОРИСОВА.

В КИНОТЕАТРАХ 
И ДОМАХ КУЛЬТУРЫ
КИНОТЕАТР

«ЮБМЛГЯШЫЯ»
апреля — «ДЖ УЛЬБАРС». 
Студия «Мосфильм». Нача
ло в 14 часов.

31 марта — 1 апреля — Д О М  КУЛЬТУРЫ
кинокомедия «РАЗВЛЕЧЕ- 31 марта — цветной 
НИЕ. ДЛЯ СТАРИЧКОВ», фильм «БОЛЬШ ОЕ ПРИК- 
Студия «Мосфильм». Нача- ЛЮ ЧЕНИЕ ЗОРРО». Сту- 
ло в 11, 16, 18, 20 часов, дня Мексики. Начало в 12, 

Для детей 31 марта — 1 18, 20 часов.
2 апреля в Д ом е культуры  механического  завода пр о 

водится см отр художественной самодеятельности це
хов завода. П орядок проведения: с 10 час. —  цех №  4, 
с 11 час. —  заводоуправление,. с 12 час. —  цех № 9, с 
13 час. —- объединенный коллектив цеха № 10 и дет- 
комбмнатов, с 14 час. — О М А , с 15 час. — цех №  6, с 
16 час. — цех № 5.

Правление ДК.

7 апреля в Доме культуры состоится эстрадный ко н 
церт вокально-инструментального ансамбля «Россияне» 
(г. Кострома). Начало в 20 часов. Билеты продаются.

О  б  ъ  ж  ш л е  и  и  ж
Детскому саду «Малышка» на постоянную работу 

требуются няни, сторож-дворник, посудомойка, воспита
тели. Обращаться: ул. Прокопьевская, 29 «а», детсад 
«Малышка».

ОРС ЛЕСПРОМХОЗА производит продажу семян в 
магазине № 5 по ул. Краснофлотцев, 3.

Орсу на постоянную работу требуются грузчики, бух
галтер, товаровед по таре.

Не так давно водитель ав
топредприятия т. Федоров
ских на сессии городского 
Совета справедливо говорил 
о том, что в нашем городе 
недостаточно дорожных зна
ков. И е этим нельзя не сог
ласиться. А ведь дорожные 
знаки — это информация 
дорожного движения, кото
рая помогает водителям 
свободно ориентироваться в 
юроде. Более того, дорож
ные знаки призваны предуп
реждать дорожно-транспо
ртные происшествия. В бо
льшинстве случаев несоблю
дение закона улиц и приво
дит к несчастным случаям.

Еще случается такое,'ког
да шоферы не обращают 
внимания на знаки. За при-

з а к о н  у л и ц
мсром далеко ходить не на
до. У проходной автопред
приятия, к примеру, уста
новлен знак «Поворот на
лево запрещен». Тем не ме
нее, некоторые водители, 
двигаясь по дороге со сто
роны УПГ1 ВОС, упорно не 
замечают этого знака. Стре
мясь побыЛрее поставить 
машину в гараж, нарушают 
правила дорожного движе
ния. . Хотя всем известно, 
что знак этот поставлен для 
урегулирования въезда и 
выезда из проходной авто
предприятия. То же самое 
происходит и на улицах 
Большевиков и Партизан

ской. Здесь висят знаки, за 
прещающие въезд. Но води
тели словно не видят, не за 
мечают их. А эти знаки, как 
впрочем, и все остальные, 
вывешены не «просто так». 
На этих улицах проложены 
водопроводные трубы, ко
торые могут выйти из строя 
от чрезмерной нагрузки.

Много неприятностей су
лит несоблюдение того или 
иного знака. В этом убедил
ся режевлянин Н. И. Кирса
нов, который пренебрег сра
зу шестью знаками. В резу
льтате —авария. Или взять,

к примеру, недавно отстро
енную дорогу в селе Осга- 
нино. Это одна из немногих 
дорог, где дорожных: зна
ков достаточно. Жазалось 
бы, движение на этом уча
стке должно быть безопас
ное. Но факты говорят об 
обратном. С момента пуска 
в эксплуатацию этой дороги, 
произошло четыре автотран
спортных происшествия, два 
из которых закончились 
трагически.

Значит, дело не только в 
знаках, а прежде всего — в 
дисциплине водителей.

М. БОДРОВ, 
инспектор дорожного 

надзора ГАИ.

РЕДАКТОР А. П. КУРИЛЕНКО

Режевскому леспромхозу треста «Свердловск- 
облстрой» (за вокзалом) срочно требуется буфет
чица в _ столярный цех. За справ
ками обращаться в отдел кадров леспромхоза.

РЕЖЕВСКОМУ МОЛОЧНОМУ ЗАВОДУ на постоян
ную работу требуются рабочие по выработке молочной 
продукции и грузчики. Обращаться к администрации за 
вода по ул. Г ай д ар , 35.

РЕЖЕВСКОМУ ЛЕСХОЗУ требуется кладовщик-зав
хоз и бухгалтер-расчетчик. Обращаться в лесхоз, ул. 
Г1. Морозова, 41.

КОНТОРЕ ОБЩЕПИТА требуются бухгалтеры, бух
галтер-кассир, экономист по ценам, лаборантка, касси
ры, буфетчицы, механик по автотранспорту, повара, 
прачка, мойщицы посуды, кухонные работницы, технич
ки, пельменщицы, кладовщик пельменной.

РЕЖЕВСКОМУ ЦЕХУ ВЕРХНЕПЫШМИ НСКО- 
ГО ЗАВОДА ЖБИ на постоянную работу требуются 
слесари 4—5 разряда, стропальщики, формовщики, мо
тористы на растворо-бетонный участок.

РЕЖЕВСКОМУ ХЛЕБОПРИЕМ НОМ У ПРЕДПРИЯ
ТИЮ срочно требуются на постоянную работу помощ
ник зав. складом, экспедитор, шофер на автомашину 
ГАЗ-51, тракторист на трактор Т-40, лаборант. Обра
щаться по адресу ул. Вокзальная, 24, к директору.

ГЕОЛОГОПОИСКОВОЙ ПАРТИИ НА ПОС. ПОК
РОВСКИЙ РУДНИК срочно требуются бульдозеристы, 
слесари по ремонту бурового и автомобильного обору
дования, водители I и II класса. Обращаться на пос. 
Покровский рудник, автобус № 4. *

РЕЖЕВСКОМУ ЛЕСПРОМХОЗУ треста «Свердловск- 
облстрой» срочно требую тся водитель на автолесовоз, 
крановщ ик на башенный кран БКСМ-14 ПМ2, электро
газосварщ ик, механик по деревообрабаты ваю щ ему о б о 
рудованию  и начальник Режевского лесопункта. За 
справками обращаться в отдел кадров.

Д етском у комбинату «Спутник» требую тся ночная 
няня, сестра-воспитатель (оклад 78 руб.). Обращаться в 
деткомбинат «Спутник» g 8  до 17 часов.

ВНОВЬ ОРГАНИЗОВАННОМУ СТРОИТЕЛЬ
НОМУ УПРАВЛЕНИЮ  № 2 треста «Режтяж- 
строй» на постоянную работу требуются каменщи
ки-монтажники, штукатуры-маляры, плотники, 
электрики.

Обращаться по ул. Почтовая, 1, (старый узел 
связи), в отдел кадров, или по тел. 3-67.

РЕЖЕВСКОМУ ОТДЕЛЕНИЮ  ГОСБАНКА на пос
тоянную работу требуется вахтер.

ПРОДАЕТСЯ мотоцикл марки ИЖ -Ю ПИТЕР-2 по 
адресу: Трудовая, 30, кв. 5. Обращаться после 17 час.
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